



En confuso incidente detienen a seis personas en la frontera

Según diputado Sebastián Videla, se trataría de policías bolivianos que ingresaron al territorio nacional.

Redacción
La Estrella

ción fue ampliado para el viernes.

Un total de seis personas fueron detenidas este fin de semana en un confuso incidente cerca del sector fronterizo chileno de Hito Cajón, el cual regula el paso entre Chile y Bolivia.

El hecho ocurrió el pasado domingo, en donde personal policial chileno advirtió un vehículo estacionado en el terreno en un sector llamado Laguna Verde. Es ahí donde advirtieron la presencia de seis personas que se encontraban al interior del móvil.

Según trascendió durante la sesión del comité policial realizado la mañana del lunes, los ocupantes del móvil serían de nacionalidad boliviana, quienes alegaron pertenecer a la policía de dicho país y que se encontraban en medio de una persecución a un grupo de narcotraficantes. Todos fueron detenidos y pasados a control de detención en el Juzgado de Garantía de Calama. El plazo para la formaliza-

DENUNCIA

Hasta el cierre de la edición, no era claro aún si efectivamente los detenidos pertenecían o no a la institucionalidad boliviana, pues la investigación hasta ayer se encontraba bajo reserva.

No obstante el diputado por la región Sebastián Videla solicitó al Ministerio de Relaciones Exteriores un informe oficial sobre la situación de lo que él dice, son “seis policías bolivianos detenidos en el sector fronterizo de Hito Cajón, zona donde se ha denunciado el paso ilegal de vehículos y droga”.

Al respecto, Videla expresó que “he tomado conocimiento de una grave denuncia de seis policías bolivianos detenidos en territorio chileno. Esto es grave porque sabemos que este paso fronterizo está vinculado al paso de robo de vehículos, al narcotráfico, al crimen organizado y donde también funcionarios de Bolivia han estado



FOTO: CALAMAENINEA.CL

DETENCIÓN SE PRODUJO CERCA DEL COMPLEJO FRONTERIZO DE HITO CAJÓN.

vinculados en estas mafias”.

OFICIO

Por lo anterior, el diputado agregó que “hemos oficiado al ministro de Relaciones Exteriores para que pueda consultar y tener información clara, certera y

transparente de lo que pasa con esta situación. No es posible que nuestras fronteras estén enfrentada a hechos de este tipo, y eso ya lo hemos denunciado hace bastante tiempo. Vamos a pedir que se pueda esclarecer esta situación lo antes posible”.

24

de agosto pasado se produjo la detención de estas seis personas en la frontera.